

Das Hirtenbübchen.

Es war einmal ein Hirtenbübchen, das war wegen seiner klugen Antworten, die es auf alle Fragen gab, weit und breit berühmt. Der König des Landes hörte auch davon, wollte aber nicht glauben, daß so ein kleines Bübchen schon so klug sein könnte und befahl, daß es zu ihm kommen sollte. Der König ritt dem Bübchen auf einem prachtvollen Pferde entgegen, begleitet von vielen Lanzknechten, und es dauerte nicht lange, da kam es des Wegs gegangen, nahm vor dem König höflich seine Mütze ab und war gar nicht furchtsam. Da sprach der König zu ihm: „Kannst du mir auf drei Fragen, die ich dir vorlegen will, Antwort geben, so will ich dich ansehen wie mein eigen Kind und du sollst bei mir in meinem königlichen Schloß wohnen.“ Sprach